
Entrevista: Ricardo Arnaiz, director de “La leyenda de la nahuala” nos cuenta del Festival de Cine ...
Martes, 05 de Noviembre de 2019 05:48

Por primera vez se celebrará el Festival de Cine de San Andrés Cholula, donde los
productores, directores de cine y actores verán a lado del público ...

Leer más: Google Alert - Cine Puebla
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.periodicocentral.mx/2019/rayas/hecho-en-puebla/item/25285-entrevista-ricardo-arnaiz-director-de-la-leyenda-de-la-nahuala-nos-cuenta-del-festival-de-cine-de-san-andres-cholula&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjYyMDJhNzg0MzJmNmMxM2I6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNGFtd4mZkRAmStRE3g7c37SWB0ptA

